

Sr. Director de la Revista
AGUAYRO

Muy señor mío:

Vaya ante todo mi cordial felicitación por la excelente revista que bajo su acertada dirección edita la Caja Insular de Ahorros.

Lo que a continuación le expongo no resta valor a los elogios que anteriormente expreso. Sólo es mi deseo que ese medio de comunicación entre una entidad (que ahora veo como una persona viviente) y los que modestamente la componemos, alcance el nivel más alto a que se pueda aspirar.

Así las cosas, me atrevo a sugerir lo siguiente: He notado en las páginas de Aguayro una sección dedicada a los niños; otra editada especialmente para las señoras y señoritas lectoras. Sin embargo, la parte dedicada a nosotros es casi exclusivamente financiera y científica. Creo que con los medios que a su disposición tiene, tan estupendos según se deduce de lo hasta ahora publicado, se podría conseguir una serie de reportajes más ágiles, tales como curiosidades acerca de la vida de nuestros hombres y sus profesiones, algunas orientaciones literarias (similar a la que con acierto realiza con los discos), etc.

Estas sugerencias las he confrontado con algunos de mis conocidos y hemos coincidido en lo que anteriormente le expongo.

Agradecido de antemano por la acogida que dispensará a mis opiniones, le saluda atentamente

Mariano García Díaz.

Agradecemos el interés que demuestra para con AGUAYRO al enviarnos las interesantes sugerencias, de las que nos hacemos cargo.

Prueba de ello es que en el pasado número iniciamos una serie de reportajes sobre Fuerteventura y Lanzarote.

Aun así, creemos es realmente interesante el publicar trabajos sobre las profesiones más arraigadas en nuestro suelo canario a la par que hacer pública una larga serie de anécdotas que encierran tantos labios silenciosos por falta de una oportunidad.

Respecto a su indicación sobre literatura, la pasamos a estudio en su aspecto de orientación bibliográfica. Pero, como ya hemos respondido a otros lectores, las páginas de AGUAYRO están abiertas a la colaboración literaria de los que nos siguen.

Estimado amigo:

He tenido la satisfacción de leer los tres primeros números de la revista por usted dirigida y he notado una gran superación en cada uno de ellos, sobre todo en el tercero.

Una de las nuevas secciones que más me ha agradado ha sido la de "Cartas al Director", pues veo en la misma hecha realidad lo que anunciaron en los primeros números de que la revista era para todos -empleados y clientes-. Por este motivo me permito hacerle la siguiente sugerencia:

Sería muy interesante que cada revista llevara un cupón numerado y que, sobre estos números realizaran ustedes un sorteo, bien mensual o trimestral el cual haría aún más atractiva la posesión de la revista.

Esperando que mi idea sea de utilidad, le saluda atte.

Rafael del Castillo

Le agradecemos mucho su interesante sugerencia, la cual estudiaremos con todo cariño, ya que se hace preciso calibrar cuidadosamente el sistema de numeración de los cupones que usted propone. De todas formas, tenemos en estudio un atractivo concurso que esperamos tenga aceptación entre todos nuestros amables lectores.

Composición Poética

" POEMA SENCILLO
A LA PRIMAVERA "

Nace Dios en tu pupila oscura,
cada día.

Nace Dios en la primavera que
reverdece en mi sangre,
y grita.

Nace Dios en una mina,
negra de carbón,
blanca de vidas.

En tu bufete, en mi oficina.

Nace Dios en tu casa y en la mía.

Y nadie dice nada,
¡es tan normal, tan lógico,
ver nacer el día!

Nace Dios con el alba y con tu risa,
y.....¡qué extraño!,
nadie le "ve",
todos le miran....

SOLA

La navicilla mía
navega sin cesar.
Sola, noche y día,
en la inmensidad del mar.

Envuelta en embravecida
ola,
abriéndose paso, decidida
va.

Luchando enardecida
sola,

frente a los obstáculos
que saliéndole raudos
van...

Pléforica de ensueños
mi nave surca el mar.
¡Bello, hermosos sueños!
En un puerto, los ha de dejar.

Bello, hermosos sueños
que la hacen desvelar,
celosa de los vientos
que se los quiere llevar.

Oteando el horizonte
mi nave ansiosa va,
buscando la compañía,
que negándosele
noche y día,
va.

REVELACION

¡Gran Canaria quien te viera!
Lo bonita que eres tú.
No hay ninguna, no hay ninguna,
tan bonita como tú...

Bella isla Gran Canaria,
con tu mar y cielo azul,
tus jardines y tus playas,
y tu Virgen chiquitita,
chiquitita, y toda luz...

Yo te quiero Gran Canaria,
poque en ti nació mi amor.
Gran Canaria yo te admiro,
Y en ti quiero morir yo.
¡Gran Canaria quien te viera!
Lo bonita que eres tú.
No hay ninguna, no hay ninguna,
tan bonita como tú.